

## 第41回運動会を終えて・・・

校長 荻原 隆行

6月3日土曜日の予定が雨天延期となり、6月6日火曜日、第41回運動会が無事開催されました。今年の運動会は、新型コロナウイルス感染症が5類移行したこともあり、多くの観客を迎えて実施することができました。残念ながら土曜日が大雨で平日開催となってしまいましたが、それでも多くの保護者・ご来賓・地域の方にご来校、ご声援いただき、大変盛り上がった運動会となりました。

今年の運動会スローガンは、「紫(むらさき) ～絆努合楽(きどあいらく)で勝利の道へ!～」です。今年度は1年生が1学級のため、1年生はクラスを赤団・青団2つに分け、青団 VS 赤団の縦割形式で全校を組織しました。スローガンの「紫」とは、この赤団・青団の混ぜ合わせた色が紫であることから3年生の実行委員が発案し、決めたそうです。お互いの団がそれぞれに絆と努力を積み重ね、最後に思いっきり運動会を楽しむことができたなら、それはまさに2つの団色の融合! そう、紫になるのです。

運動会の練習は2週間前から本格化しましたが、3年生の応援団メンバーはダンスの振り付けを考え始めたのが4月の中旬からなので、なんと1か月半もの間、取り組んできました。放課後残ってダンスの音楽を決めるところから始め、全体構成から振り付けまで、3年生の応援団を中心にすべて生徒達だけで作りあげてきたのです。そして、本番の応援合戦。本校の生徒はシャイな子が多く、ダンスで表現するのは苦手なのでは…と心配していましたが、実際には全員が楽しそうに、そしてとても表現豊かに踊っており、素敵なおパフォーマンスとなっていました。そして、その後の両団のエール交換、今までで一番よく声が出ており、南大沢中学校の全校生徒が一体となった、まさに「紫」になった瞬間だと感じました。毎年、どこの中学校でも3年生が中心となり、後輩を引っ張っていくものですが、南大沢中学校の3年生も自分たちでこの一体感を作り上げたのですから、まさに過去の伝統を引き継いだ、素晴らしい最上級生ということが証明されたのです。

競技の方でも一体感を感じられました。縦割り全員リレーはここ数年実施できなかった全員リレーの全校版。通常は学年ごとに競うものです。本校では、赤・青がそれぞれさらに2つに分かれ、4組で走ることとしました。また、このリレーは、全校生徒が出場するため、係を担当する生徒も不在となるため、スターターは校長の荻原が引き受け、教員総出で審判等を務めこの競技を実施しました。生徒の方もいったん走りだすと、同色とか関係なく4組での熱い戦いを繰り広げ、走った全員が自分の精一杯を出していたと思います。全校生徒でのリレーは、小規模校でしか実施できないものであり、勝ち負けに関係なくまさに学校全体が一体となれた競技でした。

今回の運動会を通して、小規模校でも充実した行事ができること、中学校は3年生の頑張りがあったからこそ前に進んでいけることが再認識されました。そして、3年生の勇姿は後輩たちの目にしっかり焼き付いたはずで、40年続いてきた南大沢中学校の伝統は今後も確実に引き継がれていくことを信じてやみません。



### 運動会結果

総合の部	赤団	3年1組	2年2組	1年1組	大縄跳び	<b>1位</b>	
		<b>5 3 3 点</b>				108回	2年2組
	青団	3年2組	2年1組	1年1組		<b>2位</b>	
		<b>4 9 7 点</b>				100回	3年2組

## 行事の様子



新入生歓迎会での部活動紹介の様子



おはようコミュニケーションデー



生徒総会



教育実習生を迎えて



3年生の指示で運動会練習を実施①



3年生の指示で運動会練習を実施②



運動会の様子①



運動会の様子②



運動会の様子③

### 不登校の子どもたちを支援する学校等の説明会

八王子市には不登校の子どもたちを支援する「高尾山学園」があります。指導内容やスタッフ、申込みのシステム等の説明会を開催致しますので、どうぞお気軽にご参加ください。

1. 対象 市内在住で小・中学生の保護者
2. 日時 7月14日(金) 午後6時30分から午後8時まで
3. 会場 教育センター
4. 内容
  - ・高尾山学園、高尾山学園適応指導教室(やまゆり)、の概要説明
  - ・施設の利用に関する相談

※施設の利用に関する相談については、ご希望の方に。

5. 申込み・問合せ 高尾山学園内  
教育指導課支援・相談担当(登校支援)  
(電話: 663-3216)

### お知らせ

野畑 愛子主任教諭が病気休暇から6月6日(火)より復帰しました。3学年に所属し、3学年の理科の授業を担当します。